

Baden-Württemberg

HAUPTPERSONALRAT FÜR GRUND-, HAUPT-, REAL- UND SONDERSCHULEN BEIM MINISTERIUM FÜR KULTUS. JUGEND UND SPORT

Hauptpersonalrat GHRS beim Kultusministerium Baden-Württemberg • Postfach 10 34 42 • 70029 Stuttgart

Herrn Rudolf Bosch HWRS Kuppelnau Kuppelnaustraße 15 88212 Ravensburg

Stuttgart 23.05.2007

Durchwahl 0711 279-2887-2881 Telefax 0711 279-2879

Name mori-sk

Gebäude Sporerstr. 19
Aktenzeichen HPR-GHRS-6411.3

(Bitte bei Antwort angeben)

Offener Brief zur aktuellen Schulentwicklungsdebatte

Sehr geehrter Herr Bosch, sehr geehrter Herr Dieng, sehr geehrter Herr Hartmann, sehr geehrter Herr Rupp,

der Hauptpersonalrat für Grund-, Haupt-, Real- und Sonderschulen verfolgt mit großem Interesse Ihre Initiative, die mit dem offenen Brief zur aktuellen Schulentwicklungsdebatte große Resonanz in der Öffentlichkeit und in der Kultusverwaltung erzielte. Wir unterstützen Ihren Vorstoß ausdrücklich und danken Ihnen dafür.

In unserer Personalratsarbeit kritisieren wir gegenüber dem Kultusministerium regelmäßig und nachdrücklich die schlechte Ausstattung der Grundschulen und der Hauptschulen sowie die strukturell bedingten Probleme. Auch aus unserer Sicht ist frühestmögliche Förderung und Unterstützung von Schülerinnen und Schülern in Verbindung mit individualisiertem Lernen in heterogenen Lerngruppen der erfolgreichste Weg, um die Leistungen aller Schülerinnen und Schüler in unserem Bildungssystem zu erhöhen.

Dabei setzen wir in unserer Arbeit alle argumentativen und rechtlichen Möglichkeiten ein, um die notwendigen Lern- und Arbeitsbedingungen zu erreichen: Qualifizierte Fortbildung der Lehrerinnen und Lehrer, zum Beispiel im Umgang mit Heterogenität, zusätzliche Zeit für vielfältige außerunterrichtliche Aufgaben, Zeit und Qualifizierung der Schulleitung für die Gestaltung und Weiterentwicklung der Schule - all dies sind Forderungen, für die wir uns hartnäckig einsetzen.

Wir wünschen Ihnen und uns, dass die angestoßene Diskussion nicht abbricht und zu konstruktiven Ergebnissen führt.

Mit kollegialem Gruß Doro Moritz Vorsitzende